
ПРОТОКОЛ № 2 
заседания Комиссии по противодействию коррупции 

ГКОУ СО «Асбестовская школа-интернат» 
от 29 апреля 2019 года 

г. Асбест 

Присутствовали: 
Председатель комиссии: 
Воробьева Ю.В., заместитель директора по учебно-воспитательной работе 
Заместитель председателя: 
Новокрещенова Е.А., специалист по охране труда 
Секретарь комиссии: 
Жезлова Ж.Н., делопроизводитель, 
Члены комиссии: 
Кравченя Н.А., заместитель директора по воспитательной работе 
Савина Е.В., председатель Совета школы 
Пень^вская Т.А., социальный педагог ,; 

Повестка дня: 
1. О выполнение плана мероприятий по противодействию коррупции за 1 квартал 2019 

года (докладчик Воробьева Ю.В.). 
2. Об организации приема детей в 1 классы на 2019/2020 учебный год (докладчик 

Воробьева Ю.В.). 
3. О недопущении взимания денежных средств с родителей (законных представителей) в 

ходе подготовки и проведения ремонтных работ в период летних каникул (докладчик 
Пеньковская Т.А.). 

Ход заседания: 
1. По первому вопросу слушали председателя комиссии Воробьеву Ю.В. Она 

доложила: План работы комиссии по противодействию коррупции на 2019 год 
утвержден, согласован и выложен на официальный сайт образовательного 
учреждения; утвержден новый перечень функций, при реализации которых могут 
возникнуть коррупционные действия, издан приказ, разработана карта 
коррупционных рисков и утверждена приказом директора школы, заказаны 34 
аттестата, которые доставлены в марте 2019 года и хранятся в сейфе директора. 
Голосовали: 
«за»- 6 человек, 
«против» - 0 человек. 
Постановили: принять к сведению. 

2. По второму вопросу слушали председателя комиссии Воробьеву Ю.В. Она 
сообщила, что начался прием (запись) обучающихся в первый класс на 2019/2020 
учебный год, что необходимо усилить контроль за предоставлением мест в 
коррекционную школу, о принятии только необходимых документов от родителей 
(законных представителей) и только на основании заключения ТОПМПК. Усилить 
контроль за очередью в другие классы, не допустить коррупционной составляющей 
(прием детей вне очереди). 
Голосовали: 
«за»- 6 человек, 
«против» - 0 человек. 
Постановили принять к сведению. 



3. По третьему вопросу слушали социального педагога Пеньковскую Т.А. В своем 
выступлении она обратила особое внимание на то, что в других образовательных 
организациях в последнее время поступают обращения граждан о незаконном 
сборе дополнительных финансовых средств с родителей (законных представителей) 
на проведение ремонтных работ, материально-техническое оснащение 
образовательного процесса, приобретение учебно-методической литературы, 
хозяйственные нужды и другое. На основании этого необходимо усилить меры по 
недопущению незаконного сбора денежных средств с родителей (законных 
представителей) обучающихся и воспитанников нашего образовательного 
учреждения. В связи с этим нужно принимать следующие меры: не допускать 
неправомерных сборов денежных средств с обучающихся, воспитанников и их 
родителей (законных представителей), принуждения со стороны родительской 
общественности, работников учреждения к внесению благотворительных средств, 
сбора наличных денежных средств; неукоснительно исполнять требования 
Федеральных Законов; довести до сведения родителей (законных представителей) 
информацию о постоянно действующей «горячей линии», функционирующей при 
Министерстве общего и профессионального образования Свердловской области. 

Голосовали: 
«за»- 6 человек. 
«против» - 0 человек. 

Постановили усилить контроль за работниками школы и не допускать незаконного 
'сбора денежных средств с родителей (законных представителей) обучающихся. 

Председатель комиссии: 
Заместитель председателя комиссии: 
Секретарь комиссии: 
Член комиссии: 

С протоколом ознакомлена «29» апреля 2019г. 
Директор ГКОУ СО «Асбестовская школа-интернат» Л . М Салимзянова 


